



CELEBRA SHEINBAUM ENCUESTA

Hoy definen ruta para la reforma

JAVIER DIVANY Y RAFAEL RAMÍREZ

Reforma judicial tiene casi 60 por ciento de respaldo, pero preocupa a algunos grupos internacionales

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, celebró que más del 59 por ciento de personas encuestadas el fin de semana estén a favor de una reforma al Poder Judicial, que incluye terminar con jueces corruptos, así como también que ministros sea elegidos por votación popular y no a través de otros métodos. Hoy se reúne con legisladores de Morena para delinear la ruta del paquete de reformas constitucionales que envió el presidente López Obrador en febrero pasado, que incluye la judicial.

“Es todavía más de las personas que votaron por nosotros que reconocen la importancia de la reforma judicial”, destacó la virtual presidenta electa.

El líder del Grupo Parlamentario de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, señaló que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión dará seguimiento a la propuesta de realizar los foros para debatir la Reforma al Poder Judicial y confirmó la reunión con Sheinbaum.

El líder parlamentario expresó que existe voluntad política por parte de la virtual presidenta electa para ampliar el diálogo sobre la reforma, el cual se espera

sea nacional, con la participación de la Cámara de Diputados y del Senado de la República.

Sin embargo, la insistencia del presidente Andrés Manuel López Obrador y su partido Morena para que sea aprobada la reforma al Poder Judicial ha generado preocupación a organismos internacionales, como la del Relator Especial sobre la Independencia de los magistrados y abogados de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que advierte una presunta intimidación a jueces e injerencia en la independencia judicial a través de ataques verbales, incluyendo amenazas, que manan de los Poderes Ejecutivo y Legislativos de México.

Dichas acciones apuntan oposición del presidente López Obrador y su partido a las decisiones que ha tomado el PJE.

Los reportes de dicho organismo indican que desde 2019, López Obrador realizó ataques *ad hominem* en contra de jueces, durante sus ruedas de prensa diarias, celebradas en el Palacio Nacional, lo cual ya se ha hecho una acción cotidiana.

El informe del relator de la ONU, presentado en abril pasado, menciona que en la conferencia *mañanera* de López Obrador hay una sección denominada jueces que favorecen a delincuentes, donde las autoridades comparten información personal de jueces y magistrados que han emitido resoluciones adversas al Ministerio Público en casos presentados por el Ejecutivo federal.



“Más de las personas que votaron por nosotros reconocen la importancia de la reforma judicial”

Ayer se presentaron los resultados de la encuesta sobre la reforma al Poder Judicial, que arrojó un respaldo de 59 por ciento



Claudia Sheinbaum se reúne hoy con legisladores de Morena